

PRESSEINFORMATION

Neue Studiengangsleitungen an der FHWien der WKW

Daniela Süßenbacher übernimmt Bachelor-Studiengang Journalismus & Medienmanagement, Peter Dietrich leitet Master-Studiengang Kommunikationsmanagement

Wien, am 20.12.2013 – Anfang Dezember übernahm Peter Dietrich die Leitung des Master-Studiengangs Kommunikationsmanagement am Institut für Kommunikation, Marketing & Sales und Daniela Süßenbacher ist die neue Verantwortliche des Bachelor-Studiengangs Journalismus & Medienmanagement am gleichnamigen Institut. Beide sind seit Jahren an der FHWien der WKW in unterschiedlichen Lehr- und Forschungsbereichen tätig. Mit den Übernahmen der Studiengangsleitungen durch Süßenbacher und Dietrich sichert sich die FHWien der WKW eine Fortführung des innovativen und praxisnahen Weges in Lehre und Forschung auf höchstem Niveau.

Daniela Süßenbacher – Forscherin und Lehrende am Puls der Medien-Zeit

Die neue Leiterin des Bachelor-Studiengangs Journalismus & Medienmanagement: „Ich sehe die Weiterentwicklung als eine wichtige Aufgabe einer Hochschule. Nur so ist es in der Zeit medialer Veränderung möglich, Studierende in ihren Kompetenzen zu stärken und sie fit für das Berufsfeld zu machen“, ist Süßenbacher überzeugt. Ihr Statement unterstreicht ihre bisherige Laufbahn an der FHWien der WKW, wo die 40jährige in den letzten Jahren das Thema „Public Value des öffentlich-rechtlichen Rundfunks“ zu einem hochkarätigen Forschungszentrum aufbaute. Seit 2004 ist sie auch für Studierende eine feste Größe am Institut für Journalismus und Medienmanagement in unterschiedlichen Funktionen, erst als wissenschaftliche Mitarbeiterin, dann als Bereichsleiterin für Wissenschaft und Forschung.

Peter Dietrich – Studiengangsleiter mit Blick über den Tellerrand

Peter Dietrich, der Master-Studiengangsleiter „Kommunikationsmanagement“ des Instituts für Kommunikation, Marketing & Sales der FHWien der WKW über seine neue Funktion: „Wie kann man Studierende auf eine Branche vorbereiten, die sich permanent neu erfindet? Unser Studium soll Mut, Spaß und Tatendrang im Umgang mit immer neuen Herausforderungen wecken. Darüber hinaus ist´s eine gute Mischung aus glasklarer Analysefähigkeit, strategischem Denken, dem permanenten Blick über den Tellerrand, ausgeprägten Social Skills und einer ordentlichen Portion Kreativität“. Langjährige Lehrtätigkeit an der FHWien der WKW und Gastlektorate an unterschiedlichen Hochschulen sowie laufende Forschungstätigkeiten prägten die berufliche Laufbahn des 38jährigen an der FHWien der WKW. so Dietrich zu seiner neuen Funktion.

Ein Foto von **Daniela Süßenbacher** und **Peter Dietrich** zum Download unter:

<http://www.fh-wien.ac.at/presse/pressefotos/fotos-zu-pressemitteilungen/>

FHWien der Wirtschaftskammer Wien (WKW)

Die FHWien der WKW ist Österreichs führende Fachhochschule für Management und Kommunikation. 12 der insgesamt 16 Studiengänge sowie der MBA-Lehrgang der FHWien der WKW sind FIBAA-akkreditiert. Eng vernetzt mit den heimischen Unternehmen bietet die FHWien der WKW eine ganzheitliche und praxisbezogene akademische Ausbildung für derzeit rund 2.300 Bachelor- und Master-Studierende. Die Hälfte der Lehrenden kommt direkt aus der Wirtschaft. Ein exakt auf die Bedürfnisse der Unternehmen zugeschnittenes Lehr- und Forschungsangebot bereitet die AbsolventInnen – bislang über 6.000 – optimal auf ihre Karriere vor.



PRESSEINFORMATION

Rückfragehinweis:

Carina BEN ZEITOUN-WEISS

Public Relations

E-Mail: carina.benzeitoun-weiss@fh-wien.ac.at

Tel: 01/476 77 5730

Mobil: 0664/ 80 476 77 38